

Des Chinois au capital de SpineGuard

La medtech française SpineGuard, qui développe une technique de guidage chirurgical en temps réel pour le placement d'implants osseux, et XinRong Medical Group, l'un des leaders de la medtech chinoise, annoncent une large commande de produits PediGuard, ainsi que la finalisation de l'augmentation de capital destinée principalement à financer l'homologation de l'ensemble des produits par la NPMA (*National Medical Product Administration*) en Chine. À l'issue de cette opération, XinRong Medical détiendra 1,28 % du capital de SpineGuard.